



上作延教室だより

2024年5月号

授業のお知らせ

5月授業

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|------|----|----|-----|----|----|----|
| 4/28 | 29 | 30 | 5/1 | 2 | 3 | 4 |
| 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 |
| 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 |

6月授業

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|------|----|----|----|----|----|-----|
| 5/26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 | 6/1 |
| 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 |

※ 5月授業は4月29日(月)から5月25日(土)までの4週間です。

※ 連休中も通常授業の予定です。

新年度の授業が始まり、早1ヶ月が経ちます。

新しいクラスでの、新しい先生や新しい友達との出会い。慌ただしく過ぎていく毎日の中で、“新しい何か”に触れる機会も多く、感動の日々を子供達は送っていることでしょう。

学びは止めるわけにいきません。時代変革が日進月歩の現代だからこそ、強い気持ちを持って勉強に向き合える一人ひとりに育ってくれるよう、私たちがさらに心をつなげて頑張り参ります。

① 5月の時間割について

新年度が始まって部活動が再開し、3月までと同じ曜日、時間に来られない生徒さんも大勢います。

それに伴って、4月は時間割の調整のため、イレギュラーな授業編成になってしまった皆さんには、ご理解・ご協力をいただき、大変感謝しております。ありがとうございました。

もう少しの間、スケジュール変更になることもあると思います。また、塾の先生達の指導可能日も若干、変わることもあります。そのため、5月の時間割も中盤くらいまでは流動的なものになることも予想されます。

塾生が無理なく通塾でき、成績向上に直結する、先生とのベストマッチングを実現することを第一に、時間割を調整していきます。

教室からのご相談やご提案をその都度させていただきますので、ご希望や変更等がございましたら、なるべく早めに教室までお知らせくださいますよう、ご理解・ご協力の程、何卒よろしくお願いいたします。

② 2024年度第1回漢字検定申し込み受付開始

本年度第1回漢字検定が6月29日(土)に実施されます。それに伴い受検申込の受付を開始いたします。申込締切は5月14日(火)です。

漢検は自分の努力次第でどんどん上を目指せます。そして、その努力が全て自分の将来への知的財産となります。

検定は年3回ありますので、まずは一歩ずつ目標を設定し、チャレンジしていきましょう！

2024年度の漢字検定実施予定は、以下の通りです。詳細は別紙にてお知らせします。

第1回・・・6月29日(土)

第2回・・・10月12日(土)

第3回・・・1月25日(土)



③ 2024年度第1回全国模試、全県模試実施

小学生～中学2年生は、4月27日(土)に2024年度第1回全国模試を実施します。また、中3生の全県模試は5月26日(日)実施です。日頃の学習成果を大いに発揮して、前回の自分の偏差値を大きく上回るよう頑張らしましょう！

また、全国模試受験者には、事前に模試に向けた実力強化問題集「A-Pal」を配布しますので、必ず取り組んでおきましょう。解答・解説も渡しますが、疑問点は授業時に持参し、質問して分からないところは全てなくしておきましょう。開始時間等詳細については、「全国模試の受験について」を参照してください。

当日都合で受験出来ない生徒は、事前に振替受験となりますので、早めに申し出てください。

④ 新学年用「テキスト」にお名前を記入して下さい

たびたびテキストの忘れ物がありますが、持ち主不明の場合も時々あります。

もう一度テキストを確認し、お名前の記入をお願いします。

⑤ 教室からの配布物について

当教室では、たびたびご家庭にお届けする配布物を、お子様にお渡ししております。中には、保護者の方に必ずご覧頂かなくてはならない連絡なども含まれますが、保護者のお手元に届いていない場合もしばしば見られます。

時々、お子様に塾からの配布物がないかどうか、お声をかけて頂きますと大変助かります。どうぞよろしくお願ひいたします。

⑥ 作文添削教室の優秀作品

「朝方と夕方の富士山」 読売ランド教室 中学2年 鈴木萌衣

私の通っている学校では、教室から富士山が見えます。冬になると山頂から雪で真っ白に染まり、とても綺麗です。

私は、いつも8時前に登校して友達と窓の外を眺めます。曙色の空を背景にした富士山は、朝日に照らされて写真に収めたくなるくらいのお美しさです。朝の富士山を見ると、心が澄み渡るような気がします。

富士山が綺麗に見えるのは、朝だけではありません。部活が終わった5時ごろの空は、茜色に変わっていて、夕日の逆光で黒色の富士山を見ることができます。夕日の富士山は、朝とは違う雰囲気を持ち、とても格好が良いです。その時見る富士山は、力強く、見るだけで1日の疲れが吹き飛びます。

教室の窓から見る富士山は、友達と話す時に、よく話題にのびります。見る時間によって雰囲気が違い、いつも違う富士山を見ることができます。特に朝方と夕方は、富士山がすごく綺麗で、とても見応えがあり、気に入っています。これからも見続けようと思います。

⑦ 「春の友人紹介特別キャンペーン」延長(～ 5/31)について

ご好評につき、春の友人紹介特別キャンペーンの期間を延期します。

お知り合いに通塾をお考えの方がいらっしゃいましたら、ぜひこの機会にご紹介ください。

そのお子様が入塾された場合は、特別キャンペーン期間として、塾生およびご友人の両方に、下記の中から好きなものを1点プレゼントいたします。

- ① 「東京ディズニーリゾート 1デーパス ポート」
- ② 「図書カード 5,000円分」
- ③ 「クオカード 5,000円分」
- ④ 「ギフトカード 5,000円分」

